



Será la ciudadanía y no “su dedito” el que elija al candidato presidencial de oposición, responde Creel a AMLO



En el Frente Amplio por México (FAM) será la ciudadanía organizada “y no su dedito” el que decida quién será el candidato presidencial de oposición para el 2024.

Así respondió el líder de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura presidencial del FAM, Santiago Creel Miranda, luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia mañanera dijo que Xóchitl Gálvez fue elegida por un grupo de hombres, entre ellos Claudio X González, como candidata del Frente y no lo hicieron con él.

“Presidente, me vuelve a mencionar en la mañanera, entienda que en el #FenteAmplioPorMéxico decide la ciudadanía organizada y no su dedito. Nosotros somos un equipo sólido que respeta las leyes, no se confunda”, expresó el panista.

En un video que circula en redes sociales, el panista dijo que a diferencia del simulacro que se realiza con las “corcholatas” de Morena, “aquí nadie decide en solitario. Aquí no decide su dedito; es y será la ciudadanía quien decida quien encabezará el Frente Amplio por México.

“Lamento mucho que siendo presidente de todos los mexicanos siga con sus traumas y complejos y termine por no entender que todos somos mexicanos con los mismos derechos”. Creel manifestó que al país le urge la reconciliación y no seguir dividiendo y polarizando.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/sera-la-ciudadania-y-no-su-dedito-el-que-elija-al-candidato-presidencial-de-oposicion-responde-creel-a-amlo/>